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令和４年度 松原幼稚園教育アンケート（幼稚園評価）について 

 

 先日は、お忙しい中、教育アンケートへのご協力をありがとう 

ございました。全員が提出してくださったことに感謝申し 

上げます。結果は、別表の通りです。 

12 月には、松原幼稚園評議員会を開催し、今回のアンケート結果や日頃の子ども達の様子をお伝えし、

ご意見を頂戴しましたので併せてご報告致します。 

 

 園の評価としましては、「そう思う」「ややそう思う」を肯定的評価とみなすと、多くの質問事項につい

ておおむね肯定評価をいただきました。子どもたちが幼稚園に楽しく通えているのも、日々、子ども達の

ためにご協力いただき、また教育目標に向けての取り組みを見守り、ご理解くださっている保護者の皆様

のおかげです。 

今年度残り 3 か月も引き続き、保護者の皆様と共に、更なる質の向上に取り組んでいきたいと思います。

今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

 

 お子様に関する事項で、「お子さんが幼稚園に行くことを楽しんでいる」という項目が 100％という評

価です。何よりうれしく思います。幼稚園生活では、楽しいことばかりの連続ではなく、友達と喧嘩をし

たり、自分の思い通りにならないこともたくさん経験しますが、その中で相手の思いを感じたり、折り合

いをつけたりすることを学んでいきます。これからも、子ども達が幼稚園生活の中で、葛藤しながらも楽

しさを感じながら成長することを願っています。 

 「して良いこと・悪いことを考えて行動しようとするようになってきた」や「約束を守って遊ぶように

なってきた」の項目では、課題も見られますが、「どうしたらいいかな？」「なぜそうした方がいいのかな？」

と考えながら、子どもが納得して行動できるように、保護者の方と幼稚園とが連携して力をつけていきた

いと思います。 

   

保護者の方に関する事項では、今年度、「子どもとの触れ合う時間を大切にしている」や「規則正しい生活

を心がけている」の項目が高評価でした。保護者の方のお子様への関わりの様子や、登園時に遅刻がなく、

９時までには全員が揃っているなど、日頃の姿からも、本当にそのように思います。基本的な生活が整い、

一日を気持ちよくスタートできていることで、子ども達の教育活動が一段と充実しています。 

その他、ご家庭での感染症対策等、子ども達の安全な生活の基盤作りをありがとうございます。 

 PTA 活動に関しては、今年度も役員の皆様を中心に、子ども達のためにコロナ禍でも楽しめることを企

画してくださりありがとうございます。PTA 活動が保護者の皆様の負担にならずに、楽しく子ども達のた

めに取り組める内容となるようにしていきたいと思っています。 

アンケート回収率 

  １００％ 



幼稚園に関する事項では、どの項目もおおむね肯定的評価をいただいていますが、課題も見えてきます。 

主に、下記の 3 点です。 

まず 1 点目は、「外部侵入者対策」です。この点につきましては、今年度、登降園の際には園門を全開に

せず経路を狭くして不審者が侵入しにくくしたり、以前に引き続き、職員が複数体制で園門に立ったりす

るなどを実施していますが、設備面でなかなか改善が難しいと分析しています。PTA 役員の皆様とも相談

し、さらに具体的な方法を探り、子ども達の安全に向けて改善していきたいと思います。保護者の皆様、

名案がありましたら、ぜひ園に声をお寄せください。 

2 点目は、「感染症対策について」です。日頃、手洗いうがいの指導を細やかに行っているものの、11

月には園内で新型コロナウイルス感染症が流行しました。引き続き園内でも、手洗いうがいの推奨、密を

避け、こまめな消毒心がけていきます。保護者の方には、お子様の体調が万全でない時は、無理をせず欠

席するなどのご協力を引き続きよろしくお願い致します。 

そして 3 点目に、「（幼稚園は）あいさつや身の回りの始末など、基本的な生活習慣を身につけさせてい

る」「集団生活に必要な決まりや約束の大切さを指導している」という点で、今後もご家庭と連携し、大人

が見本を見せながら、子ども達を育てていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

最後に、本園を選んだ理由としては、「自宅から近い」に続いて、「保育内容がよい」を挙げてくださり、

嬉しく思います。「地域や小学校とも交流がある」の項目も多く、コロナ禍でもいろいろとやり方を工夫し

ながら充実に努めていきたいと思います。 

 

 

 

幼稚園では、毎年評議員を選定し、園の教育活動等のご指導をいただいています。12 月の評議員会で

は、子ども達の作品を参観していただきながら日々の様子をお伝えし、教育アンケート結果についてのご

意見も頂戴しました。 

 

評議員の皆様からのご意見・ご感想 

【子ども達の作品を参観して】 

・子ども達が木の実などの自然物にたくさん触れられる環境が素敵だと思います。 

・友達と楽しく作ったり、描いたりしたことが伝わってきます。 

・幼稚園の子ども達がここまで細かいことができることに驚きました。 

【教育アンケートや幼稚園の運営に関して】 

・「お子さんは、幼稚園・こども園に行くことを楽しんでいる」の肯定的回答が１００％という結果が何よ

り評価できることだと思います。 

・コロナ禍で、なかなか地域の交流が叶いませんが、今年度おりがみ教室が再開できました。ぜひ、今後

も地域との、交流を続けていけるといいですね。 

・小学校との交流など、やり方を工夫し、できることをみつけることを引き続き大切にしたいですね。 

・保護者の方も参観等で子ども達と一緒に過ごしたり、成長を確かめられたりすることを楽しみにされて

いると思います。 

・外部侵入者対策としては、毎年評価が上がりにくいところですが、園としてはできる限りのことをされ

ていると思います。施設環境の点では行政とも相談し、できるところから施設改善できるといいですね。 

 



A B C D

1 27 2 0 0

2 25 3 1 0

3 18 9 2 0

4 14 14 1 0

5 15 9 5 0

6 10 16 3 0

7 19 9 1 0

8 23 5 0 1

9 23 6 0 0

10 21 8 0 0

11 23 6 0 0

12 17 10 2 0

13 11 14 3 1

14 21 8 0 0

15 15 5 5 2

はい 8 いいえ 21

17 20 7 2 0

18 23 5 1 0

19 21 8 0 0

20 15 13 1 0

21 18 11 0 0

22 18 10 1 0

23 18 9 2 0

24 24 5 0 0

25 19 9 1 0

26 19 10 0 0

27 21 7 1 0

28 17 6 6 0
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令和4年度 保護者アンケート 大阪府国公立幼稚園・こども園長会

☆次の１～28の項目につきまして、A～Dの基準で〇印をご記入願います。
　　　　A：そう思う　B：ややそう思う　C：あまり思わない　D：そう思わな

い

お

子

さ

ん

は

幼稚園・こども園に行くことを楽しんでいる

入園後ともだちと、よく遊ぶようになってきた

自分のことを自分でしようとすることが増えてきた

必要な時「ありがとう」「ごめんなさい」を言おうとするようになってきた

して良いこと・悪いことを考えて行動しようとするようになってきた

約束を守って遊ぼうとするようになってきた

　※１～６は、入園、進級当初からの成長を捉えてご回答ください。

保

護

者

の

方

は

子育ては楽しい

子育ての相談相手（協力者）がいる

子どもと触れ合う時間を大切にしている

規則正しい生活を心がけている

家庭で感染症対策を行っている（手洗い・うがい・消毒など）

あいさつや身の回りの始末など、基本的な生活習慣を身につけさせている

ＰＴＡ活動や保護者会に積極的に協力したいと思っている

幼稚園・こども園の教育活動に協力し、一緒に子育てをしようとしている

預かり保育・延長保育を積極的に利用したいと思う

16

①主に子育てに携わっている保護者の方は、
  現在就労していますか

②いいえと答えた方にお聞きします
　近い将来、就労したいと思ってい

る（A～D）
9 6 1 4

幼

稚

園

・

こ

ど

も

園

は

教育方針や子どもの様子をわかりやすく伝えている

遊びを中心に実体験を大切にした教育活動に取り組んでいる

一人ひとりの個性を大切にし、意欲や自信を持たせている

あいさつや身の回りの始末など、基本的な生活習慣が身につくような指導を

行っている

話したり聞いたりする意欲や態度を育てることに努めている

ウ．環境がよい（園庭が広い、施設が広い、自然が多いなど）

エ．徴収される費用等が安い（教材費、絵本代、主食費、制服・体操服など）

オ．地域や小学校等との交流がある（小学校への入学の際に安心など）

集団生活に必要な、きまりや約束の大切さを指導している

感染症対策に努めている（手洗いうがいの指導・消毒など）

避難訓練や安全指導（交通安全・防犯）などで子どもが安全に対する意識や

習慣が身に付くように努めている

飼育・栽培などを通し自然に親しめる環境を整えている

感染症対策を踏まえた園行事や保育活動を工夫して行っている

学級懇談・個人懇談の内容は有意義である

カ．教師の質が高い（熱心に指導、親しみやすい、信頼できる、相談しやすいなど）

キ．その他（兄弟姉妹が通っていた。通学路と同じため練習を兼ねて。本人の希望　）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

★ご協力ありがとうございました

外部侵入者対策（門の施錠・来園者の安全管理など）をしている

本

園

を

希

望

さ

れ

た

理

由
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  本園を希望された理由の欄に〇印をご記入ください（複数選択可） 記入欄

ア．自宅から近い（送迎の負担が少ない、身近に感じる、歩いて通えるなど）

イ．保育内容がよい（遊びを中心とした保育、のびのびした保育、体験を通した保育、

       子どもの視点に立った保育など）


